

## EL PRESTIGIO DE LEER

José Manuel Tamayo Lara Responsable financiero

Comienza el día con una lectura rápida del periódico, para volver a él tras el almuerzo

## «Me agrada el papel, ir pasando hoja a hoja»

:: ANTONIO ARENAS

**GRANADA.** Natural de la Zubia, donde nació en 1967, afirma, según el dicho local, estar bautizado con agua de Corvales. Estudió en el colegio público de La Zubia y luego el bachiller en el instituto García Lorca, y más tarde el ciclo formativo de FP de administración y dirección de empresas en Huétor Vega. En la actualidad es el responsable financiero de la empresa PRS, del sector de la seguridad, en la que ingresó en 1998. También ha sido concejal de Hacienda, Economía y Personal en el Ayuntamiento de su pueblo.

**¿Desde cuándo es lector habitual del periódico?**

—La verdad es que soy muy fiel al diario IDEAL de Granada porque es el que conozco desde niño, aunque los fines de semana también leo otros periódicos de ámbito nacional. Mi padre era repartidor de pan y, cuando parábamos en un bar, me gustaba echar un vistazo al periódico para estar informado. A partir de que tuve mi 'paguilla' uno de mis gastos del fin de semana era para comprarme mi periódico.

Por esa época ya me interesaba el tema de las cotizaciones en bolsa.

**—En la actualidad, ¿cuándo consulta la prensa?**

—A las siete y media de la mañana ya estoy tomando café y ahí ya he hecho mi primer vistazo de los titulares. Luego, ya en casa, al mediodía lo leo más tranquilamente comenzando siempre por lo local, pues es una costumbre que tengo desde que era niño, lo provincial y a partir de ahí lo leo todo, a excepción de las esquelas de muertos que no me gustan pues digo que si me tengo que enterar ya me llamará alguien.

**—Suele colecciónar recortes o guardar las noticias que le interesan?**

—No, de hecho cuando estaba de concejal salieron relacionadas propiamente con mi persona y no las guardé pues no tengo esa costumbre. Lo que sí he seguido es algún colecciónable y ofertas del Ofertón.

**—En su opinión, ¿cuáles serían las principales ventajas de la prensa escrita sobre la digital?**



José Manuel prefiere el periódico a lo digital. :: A. ARENAS.

—Bueno, yo soy un firme defensor a ultranza de la prensa escrita. Para mí, tomar un café mientras leo el periódico o sentado en el sillón después de la comida me sirve para el inicio de una jornada y para llegar al trabajo con ese rato de satisfacción antes de empezar la jornada; y el instante del mediodía también me sirve como relax. Durante meses he estado suscrito a la edición digital y al final lo dejé pues no me siento bien leyéndolo en una pantalla.

Para mí todo lo que sea el papel, ir pasando hoja a hoja, es lo que me agrada.

**—Suele hacer los pasatiempos, especialmente durante los fines de semana y vacaciones estivales?**

—Sí, sobre todo en verano, más que los fines de semana.

**—¿Recuerda alguna noticia que le haya impactado?**

—Bueno, sobre todo la del atentado del 11M me impactó muchísimo y algunas otras de las que han aparecido en portada, desgraciadamente en bastantes ocasiones relacionadas con desgracias.

**—¿Ha escrito alguna carta al director?**

—No, lo que si he utilizado alguna vez en la sección para felicitar por su cumpleaños a mi mujer y a mi hija, pues resulta una cosa bonita que se puedan ver ahí.

**—En su etapa de escolar, ¿recuerda algún profesor que utilizara la prensa como recurso didáctico?**

—Sí, de hecho en sexto de EGB, que

hace poco tuvimos un encuentro en La Zubia de la generación del 67 a la que invitamos a los profesores que por entonces eran muy jóvenes y venían recién licenciados con otra forma de enseñar, eran clases mucho más didáctica y alguno lo hacía a través del periódico, nos hacían mucha referencia a la prensa, e incluso creamos un periódico escolar.

**—¿Desea añadir algo más?**

—Quiero aprovechar para invitar a todo el mundo a que lea la prensa, en este caso IDEAL, porque forma parte de nuestras señas de identidad, es nuestro periódico granadino y una fuente de información muy imparcial que te permite saber lo que pasa en tu localidad y a nivel nacional e internacional.

## Clausura del Máster Fiscal

:: R. I.

**GRANADA.** Más de 190 personas asistieron en la Huerta del Sello a la clausura de la tercera edición del Máster Fiscal Profesional, en sus programas de Fiscalidad Práctica (posgrado) y Máster Fiscal para Profesionales en Ejercicio. En la mesa presidencia estuvieron los representantes de las principales Instituciones de Granada, como los Colegios de Economistas, Gestores Administrativos, Abogados, Cámara de Comercio y el director del máster.

La maestra de ceremonias fue Elisabeth Fernández Puertas y la conferencia de clausura fue impartida por Joan Carles March Cerdá, director de la Escuela Andaluza de Salud Pública. El acto formal concluyó con la entrega de diplomas a los 42 alumnos de la segunda edición.

En la clausura se concedieron di-



Más 190 personas asistieron al acto celebrado en la Huerta del Sello. :: IDEAL

plomas de reconocimiento también a las empresas y despachos que han contratado a varios alumnos del máster al finalizar sus prácticas, aquellos que han seleccionado varios alumnos para realizar prácticas o que han inscritos a algunos de sus directivos o miembros de sus equipos en el máster, recibiendo diploma Aba Consultores y Auditores de Cuentas, Cervezas Alhambra, G4

Asesores, CRG Consultores Tributarios y Financieros, Minarex Excavaciones y Joan Carles March.

Máster Fiscal Profesional ofrece a universitarios, despachos fiscales y empresas un completo programa de formación en materia fiscal, totalmente presencial, de 500 horas de duración y orientado a estudiantes de posgrado de cualquier titulación que quieran especializarse en distintas áreas entre los que destacan siete inspectores de Hacienda y un abo-

gado del Estado, entre otros profesionales.

La cuarta edición tiene ya abierto el periodo de inscripción, tanto para el Máster en Fiscalidad Práctica, totalmente presencial, de 500 horas de duración y orientado a estudiantes de posgrado de cualquier titulación que quieran especializarse en materia fiscal y realizar prácticas en alguna de los más de 70 empresas y des-

pachos que colaboran con Máster Fiscal Profesional para la realización de las mismas. Como para el Máster Fiscal para Profesionales en Ejercicio, en el que participan como alumnos los mejores profesionales de Andalucía Oriental. Este Máster de 200 horas puede cursarse en la modalidad de un solo día a la semana (jueves tarde) o en dos tardes a la semana (jueves y viernes).